

Ein kleines deutsch-französisches Jubiläum oder *Une semaine magique*

Müde, aber glücklich kehrten am vergangenen Samstag die Teilnehmer des Floorball Sommercamp 2012 nach Deutschland zurück. Hinter ihnen lag eine Woche voller Sport in Frankreich – passend zu den Olympischen Spielen in Großbritannien.



Was benötigt man für eine gelungene Sportfreizeit?

Na klar, die Leute....

... neben 29 Floorball begeisterten Jugendlichen sicherlich in erster Linie einen Organisator. Diese Aufgabe übernahm dieses Jahr federführend Setha Mith aus Besançon in Zusammenarbeit mit der französischen Sportorganisation UFOLEP ... und er ist ein Profi, denn zusammen mit Clemens Alex und Anne Schröder als deutsche Betreuer konnte der

Deutsch-französischer Austausch 2012

Geschrieben von: Anne Schröder
Donnerstag, den 09. August 2012 um 10:44 Uhr

grenzüberschreitende Austausch nun schon zum fünften Mal stattfinden.

Und sonst? Nun, den Ort...

....und der lag ruhig und versteckt im Jura, nahe der Schweizer Grenze, gerade noch so in Frankreich. An einem See, mitten im Hochmoorgebiet der kleinen Gemeinde *Lac des Rouges Truites*. Der Herbergsvater Pierre erwies sich im Laufe der Woche ebenso wie sein Küchenteam als Meister ihrer Kunst.

Floorball im Hochmoor? Nein, eine Sporthalle...

... musste schon sein, Floorball bleibt eine Indoor-Sportart. Tägliche trainierten die deutschen und französischen Spieler gemeinsam in *St. Laurent* und fanden über ihren Sport schnell zueinander. Unter Leitung von Clemens Alex und Maximilian Schmoll konnte sich jeder Spieler auf seinem Leistungsniveau weiterentwickeln und auch der Spaß kam dabei nicht zu kurz. Ein besonderer Höhepunkt war das Länderspiel am letzten Tag, das dieses Jahr das französische Team für sich entscheiden konnte.

Immer nur Floorball? Fast, aber...

... ebenso standen verschiedene Ausflüge auf dem Programm. Egal, ob die Teilnehmer sich durch hohe Kletterparcours im Wald bewegten, die kulinarischen regionalen Spezialitäten testeten, z.B. in einer Käserei, oder im Sommerbiathlon und Orientierungslauf ihre Konzentration und Schnelligkeit unter Beweis stellten, immer stand der Teamgeist im Vordergrund.

Fünfmal ist genug! Denkste...

...denkste falsch. Auch im kommenden Sommer plant der Floorball Verband

Deutsch-französischer Austausch 2012

Geschrieben von: Anne Schröder

Donnerstag, den 09. August 2012 um 10:44 Uhr

Baden-Württemberg wieder eine Sommerfreizeit gemeinsam mit seinen französischen Freunden. Der Zeitraum wird voraussichtlich vom 28. Juli bis 03. August 2013 liegen. Anmeldungen im kommenden Frühjahr!

Und wer noch ein bisschen mehr sehen und lesen will, findet den passenden Internetblog unter:
<http://stage.franco.allemand.2012.over-blog.com>

Merci beaucoup à Clemens, Max, Anne, Setha, Dom et Christof !

Danke auch an den TSV Calw und das Autohaus DECHENT in Heidelberg für zu Bereitstellung der Mannschaftsbusse.

